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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ５年 ８月２２日 

午前・午後 ４時４５分    

議会名 令和 ５ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．福祉行政の給付金等につ

いて 

（１）帯状疱疹について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）オストメイトの給付金

制度について 

 

 

 

２．消防指令センターの共同

運用について 

 

 

 

 

 

①最近帯状疱疹に関する情報が、テレビ等で頻繁に

流れていますが、帯状疱疹についての認識を伺い

ます。 

②帯状疱疹の有効な予防法として予防接種がありま

すが、自己負担が大きくなります。市として予防

接種費用の助成をするべきと思いますが、考えを

お聞かせください。 

③帯状疱疹の予防接種は、現在任意接種になってい

ます。予防接種法での定期接種に移行できるよう

国に要望するべきと思いますが、考えをお聞かせ

ください。 

 

①現在ストーマ造設者数はどのくらいいますか。 

②市内のオストメイトトイレはいくつありますか。 

③ストーマ装具の消耗品等に対しての給付額はいく

らになりますか。 

 

①足利市との共同運用の協議に至った経過をお聞き

します。 

②共同運用を進める理由についてお聞きします。 

③２０２６年４月運用開始としているが、今後の協

議の内容についてお聞きします。 
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３．水道事業について ①現在の佐野市の浄水場は何ヶ所ですか。 

②水道法で決められた水質検査の実施要項はどのよ

うなものですか。 

③最近、有機フッ素化合物（PFAS）が問題視されて

いますが、本市の対応状況についてお聞きしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


